

[SECCIONES]

Última hora

Local

Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Vídeo Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

[PARTICIPACIÓN]

Foto denuncias **N**

Blogs

Foros

Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

Hoy Tecnología **N**

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

Inmobiliario

LaguíaTV

Hoy Mujer

XL Semanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

Horóscopo

Descargas | PDF

Tus anuncios

Coche Ocasión

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Formación

Masters

Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura

Canal-SI

Cibernauta

Ciclismo

Esquí

Infantil

Libros

Amistad

VIVIR

VIVIR

El navarro Julen Carreño gana el premio de poesía 'Antonio Carvajal' con 'La inquietud de las estatuas'

ANTONIO MANSILLA/ALBOLOTE

El navarro Julen Carreño, natural de Pamplona, ha sido el ganador de la X Edición del Premio Internacional de Poesía Joven 'Antonio Carvajal'.

Carreño, de 23 años, licenciado en Derecho y doctorando en Derecho Penal, presentó al certamen su poemario 'La inquietud de las estatuas', obra que a juicio del jurado cumple todos los requisitos para ser una gran obra y merecedor el primer premio por plasmar un «equilibrio entre un denso bagaje cultural, una gran capacidad reflexiva y una original intuición poética».

Edición especial

El Premio 'Antonio Carvajal' fue creado en 1997 por la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Albolote para promocionar a jóvenes poetas, menores de 25 años, y darles la oportunidad de publicar sus obras a través de la Editorial Hiperión, una de las más prestigiosas de nuestro país y especialista en este género literario. Además, nació como homenaje a un alboloteño y reconocimiento de este municipio a Antonio Carvajal, por su relevante y prestigiosa producción poética, ganador de innumerables certámenes nacionales. Como novedad cabe destacar que el premio, coincidiendo con su décimo aniversario, cuenta este año con la publicación de una edición especial del poemario 'Zapatos de Charol', de Javier Hernando Herráez, así como del concurso restringido entre los últimos diez galardonados, entre ellos jóvenes valores de nuestra poesía como Andrés Neuman.

Durante el acto público del fallo del jurado, el alcalde de Albolote, Pablo García, resaltó la importancia que el certamen tiene a nivel nacional e internacional, entre los jóvenes poetas y la difusión de la propia poesía como lenguaje literario. García también destacó que el Consistorio alboloteño seguirá apoyando la continuidad del premio y reforzándolo para que siga cumpliendo con su objetivo de descubrir a las nuevas generaciones de autores. El jurado estuvo compuesto por Jesús Munárriz Peralta, poeta y director de la Editorial Hiperión; Antonio Chicharro Chamorro, profesor titular de Metodología y Crítica Literaria de la [Universidad de Granada](#); Antonio Sánchez Trigueros, catedrático de Teoría de la Literatura de la [Universidad de Granada](#); José Antonio Ramírez Carvajal, poeta y escritor; y Dionisio Pérez Venegas, crítico literario y profesor de IES.

Publicidad

Subir